

PREGUNTA ESCRITA E-0641/09

de Daniel Caspary (PPE-DE), Herbert Reul (PPE-DE) y Markus Pieper (PPE-DE)
a la Comisión

Asunto: Exactitud de las presunciones sobre una reversión del deshielo polar

Un artículo publicado en la revista alemana *Focus* el 12 de enero de 2009 indica que se está registrando una reversión del deshielo polar. La revista cita al respecto el boletín del Arctic Climate Research Centre de la Universidad de Illinois, en el cual se daba cuenta de que, según se desprende de las observaciones vía satélite de la región polar, la masa de hielo ha registrado el aumento más rápido desde que se iniciaron las mediciones.

Por lo tanto, la situación mundial volvería a equipararse a la del año 1979.

1. ¿Qué valoración hace la Comisión de dichos resultados?
2. ¿Qué conclusiones se podrían extraer de dichos resultados en relación con las actividades que desarrolla la Comisión?